

flash !

Une nouvelle initiative européenne

Défendre les valeurs fondamentales de l'UE

Le partenariat de villes Citipart (ci-joint) est un réseau interactif qui se consacre aux questions sociétales d'actualité au niveau local et européen. Il regroupe des villes, des comités de jumelage, des associations et organisations connues pour leur engagement citoyen, des Maisons de l'Europe et des associations et structures de jeunesse.



Chers Amis du franco-allemand,

J'attire votre attention sur ce projet proposé par l'union européenne dans le cadre du programme européen pour les citoyens.

Il se déroule sur 2 années et 5 pays participent à ce projet (la Pologne, la Croatie, l'Autriche, l'Allemagne et la France). Les participants s'attacheront à mobiliser et sensibiliser les jeunes aux valeurs fondamentales de l'Europe,

à savoir : la solidarité, la tolérance et la paix.

Je vous invite, dans vos associations ou comités de jumelage ou échange avec votre ville partenaire, à participer à ce projet en vous rapprochant des Maisons de l'Europe qui sauront vous donner des précisions et vous guider dans vos démarches.

Le lancement de cette opération, a pris la forme d'une rencontre multilatérale, organisée par la Maison de l'Europe des Yvelines à St Germain en Laye.

Voici le lien : contact@maison europe78.eu

En vous souhaitant bon courage,

Annick Libéral